



Musik für eine gute Sache

Benefizkonzert zu Gunsten der Polizeisozialhilfe Hessen e.V.

Der altbekannte Slogan „Die Polizei – Dein Freund und Helfer“ hat nichts an seiner Aktualität verloren. Polizisten sind ein Eckpfeiler unserer öffentlichen Sicherheit und Ordnung. Wenn, wie aktuell im Juni Polizistinnen und Polizisten in Berlin bei einer Demonstration von Krawallmachern durch eine Explosion zum Teil schwer verletzt wurden, wird deutlich, dass dieser Berufsstand von seinen Mitgliedern Außergewöhnliches abverlangt.

So liegt es nahe, dass nicht nur der Staat selbst für seine Staatsdiener eintritt, sondern auch Institutionen wie die Polizeisozialhilfe Hessen e.V. den Polizeibediensteten in persönlichen Notsituationen zur Seite steht.

Die Mitglieder des Vereins informieren, klären auf, beraten, zeigen Lösungswege, begleiten, betreuen und unterstützen. Sie verstehen sich als Lotsen und Mediatoren im Kontakt zwischen Betroffenen und Behörden und Einrichtungen.

Um eine finanzielle Grundlage für diese Hilfestellung zu gewährleisten führt die Polizeisozialhilfe Hessen e.V. zum Beispiel Benefizveranstaltungen wie das Konzert mit dem ZDF- Chor Mainz und seinen Solisten und dem Landespolizei Orchester Hessen am 09. September in der Marburger Stadthalle durch.

Auch in der Universitätsstadt Marburg wissen wir, dass unsere Polizei einen wesentlichen Beitrag dazu leistet, dass die Menschen sich hier sicher fühlen. Sicherheit, das ist ein Gefühl, welches für eine gute Lebens- und Aufenthaltsqualität einer Stadt mit entscheidend ist.

Auch auf diesem Hintergrund würde ich mich sehr freuen, wenn unsere musikbegeisterte Bürgerschaft mit einem Konzertbesuch gleich zwei Erfolge buchen würden: zunächst einen unvergesslichen musikalischen Abend und außerdem einen eindrucksvollen Erlös für die gute Sache aus dem Konzertaufkommen.

Egon Vaupel

Oberbürgermeister